

NO QUEREMOS OTRO PASTA DE CONCHOS: FAMILIARES DE MINEROS

Ante tardanza, urgen ayuda internacional para el rescate

POR ABRAHAM NAVA

Enviado

SABINAS, Coah.— Familiares de los diez trabajadores atrapados desde la semana pasada en un pozo de carbón en Sabinas, Coahuila, exigieron que especialistas de otros países ayuden a rescatar a los mineros.

En su primer mensaje organizado para medios de comunicación, expresaron su desesperación ante la prolongación de los trabajos para bombear agua, lo que impide la entrada de un equipo de rescate.

“La autoridad nos dice que nos esperemos, que falta mucho, que falta poco. Lo que queremos es que nos ayuden (a sacarlos) por medio de otras (instancias), ya sea el extranjero”, dijo Gabriel Rodríguez Palomares, hermano de Margarito.

Temen que el alargamiento de las labores sea para que se resignen a perder a sus familiares.

“Yo no me voy a mover de aquí hasta que no me lleve a mi hermano, no quiero que pase lo mismo que en Pasta de Conchos; allá quedó un primo y jamás lo

sacaron”, señaló Magdalena Montelongo, hermana de Jaime, un minero de 61 años que alcanzó a sacar a otros dos antes de que colapsara el pozo, ubicado en la comunidad Agujitas.

La molestia de los familiares creció ante la falta de información que la Coordinadora Nacional de

Protección Civil se había comprometido a darles a las 8:00 horas de ayer, lo que no había ocurrido a las 16:00, cuando decidieron improvisar una conferencia para los medios presentes en la mina.

PRIMERA | PÁGINA 12

